

## ■“Mizbering (ミズベリング)とうほく”として、今年度も湯沢市の「カ水」で開催 (七夕の夜、湯沢市中央公園「カ水」で”カンパ〜イ”！)

“Mizbering (ミズベリング)”とは・・・

- 市民や企業、行政が一体となり、水辺から新しい街づくりを始めようとする全国プロジェクト「ミズベリング」計画
- セーヌ川等、世界中で行われている取り組みです

• 今回で4回目！

- 「7月7日、午後7時7分、タナバタイムに1万人が水辺で乾杯すれば日本はちょっといい感じ！」をキャッチフレーズにして、全国各地で盛り上がり
- ”飲むと力が湧いてくる”皆様に愛されている「カ水」！七夕の夜、7時7分、飲み物を持ち寄って”カンパ〜イ！”の呼びかけに多数の有志が集まってくれました

- 毎年、多くの国民が参加している
- 湯沢管内では、湯沢市中央公園の「カ水」に集合！
- 過去は、道の駅「おがち」横の「小町の郷公園」でも実施
- 会場では七夕飾りや短冊での願い事を書いて楽しみました
- 湯沢市や湯沢ジオパーク、地域の皆さんも協力してくれた

- ◇ 開催日： H30.07.06 (金)
- ◇ 対象者： 地域の皆様や有志 (約20名が参加)
- ◇ 主催： 湯沢河川国道事務所
- ◇ 内容等： 湯沢市「カ水」に集合
  - みんなで「カンパ〜イ！」
  - 七夕の飾り付け等



MIZBERING

もっと川ろうぜ！  
じぶんの水辺風景を競い合え！

少しは変わった。  
仲間も増えた。  
まだまだ、これから。  
大きく動かせ日本の水辺。  
もっとでっかく川ろうぜ！

みんなで集まって乾杯写真を投稿しよう！

今年はフライングフライデーで

# #水辺で乾杯2018

2018年7月6日 午後7時7分  
世界同時乾杯

<https://mizbedekanpai.mizbering.jp>

